



Megacorte: cerca de las 23 horas volvió la luz a la provincia tras 8 horas sin servicio

Miles de clientes fueron afectados por la interrupción que comenzó a las 15.16 horas y se mantuvo hasta anoche.

Crónica
 cronica@lidersonantonia.cl

15.16

horas de ayer comenzó el corte del servicio eléctrico que afectó a 8 millones de hogares.

Casi 8 horas sin luz estuvieron los más de 100 mil habitantes de la provincia de San Antonio y otros miles de turistas, que se sumaron a los 8 millones de familias afectadas por el megacorte de energía eléctrica que afectó a gran parte del país, entre las regiones de Arica y Parícuta y Los Lagos.

En la provincia de San Antonio, según reportes de organismos de emergencia, la interrupción del servicio que se generó en el Norte Chico a las 15.16 horas, no causó grandes contratiempos, pero desde temprano bajó el flujo de vehículos en las calles, lo que se incrementó pasadas las 20 horas, cuando el Gobierno anunció Estado de Excepción y toque de queda, a partir de las 22 horas. Medida que se extendía hasta las 6 de la mañana de hoy.

Las principales intersecciones de la ciudad estaban sin sus semáforos operativos. La mayoría de los conductores manejaba a la defensiva, cediendo el paso a

transeúntes en los cruces.

Durante la tarde se vieron largas filas en las estaciones de servicio para cargar combustible y la mayoría de los establecimientos del comercio estaban cerrados. Los supermercados funcionaban con normalidad, pero en los establecimientos que tienen cajeros automáticos, se apreciaban filas de clientes esperando para sacar efectivo.

COGRID

Mientras las autoridades a nivel nacional y regional realizaban reuniones para evaluar el estado de la emergencia, en la alcaldía de San Antonio se efectuó un Comité de Gestión del Riesgo del Desastre (Cogrid) Comunal, encabezado por el alcalde de la comuna Omar Vera.

“Hemos evaluado la operación de los distintos servicios públicos que atienden a nuestros vecinos y vecinas, en materia de salud y agua potable; y en materia de electricidad y con las complejidades que hoy están presentes, en materia de seguridad. Podemos señalar que, producto de este corte de energía eléctrica que afecta al país, la comuna de San Antonio tiene una autonomía de servicios para las próximas 48 horas”, adelantaba el jefe comunal en caso de extenderse el corte.

Durante la noche de ayer algunos vecinos de la parte alta del cerro Bellavista comentaban de inte-



ORGANISMOS DE EMERGENCIA DISPUSIERON PATRULLAJES PREVENTIVOS POR EL CORTE DE LUZ.



FILAS EN LAS BENCINERAS PARA CARGAR COMBUSTIBLE.



ANOCHÉ SE REALIZÓ OTRO COGRID EN LA ALCALDÍA DE SAN ANTONIO.

“ Podemos señalar que, producto de este corte de energía eléctrica que afecta al país, la comuna de San Antonio tiene una autonomía de servicios para las próximas 48 horas”,

alcalde Omar Vera.

rrupciones en el servicio de agua potable.

Omar Vera llamaba a mantener la “calma y la tranquilidad, y que todo el sistema está cubierto para atenderles”.

En ese sentido, el hospital funcionaba con normalidad, debido a los generadores eléctricos que posee.

Además, el municipio adoptó la medida de reforzar los patrullajes preventivos con sus vehículos de seguridad pública, con un despliegue mayor en cada sector de la ciudad.

También personal de la

Escuela de Ingenieros Militares de Tejas Verdes se apostó en puntos estratégicos de la ciudad, como el Nuevo Acceso al Puerto y los ingresos al terminal portuario, realizando controles.

El jefe de Gestión del Riesgo del Desastre de la Municipalidad de San Antonio, Juan Carlos Ortiz, precisó que en el Cogrid se reunieron “todos los organismos de emergencia, justamente para poder tomar todos los quehaceres hasta que vuelva la energía eléctrica. Por la noche hare-

mos rondas preventivas, no dejaremos sola a la comuna, con personal de seguridad pública, Carabineros y Bomberos, trabajaremos hasta la madrugada, para darle tranquilidad a la comuna de San Antonio”.

Por su parte, el vicesuperintendente del Cuerpo de Bomberos de San Antonio, Jaime Cepeda, reportó que la institución estaba acuartelada “preventivamente por orden de la comandancia, con bomberos en cada una de las seis compañías para prestarle ayuda a la comunidad”.

Ayer en la tarde, Chilena FM reportó dos personas intoxicadas por monóxido de carbono emitido por un generador. Ambas personas eran atendidas en el Cesfam de Lolleo, según información del medio local.

Cerca de las 22 horas comenzó a llegar paulatinamente la electricidad a distintos sectores de la provincia y a eso de 23 el servicio estaba restablecido en Barrancas, pero con problemas en las comunicaciones, como conexiones a internet.